

1 次世代の担い手への働きかけ

中学校・高校等において、福祉・介護の仕事の内容や魅力を伝える授業を実施。



出張介護授業他
10回
(156名)

コロナウィルス感染症も5類になり、介護体験の依頼は少しずつ増えています。



令和5年度介護の魅力PR隊 上半期活動報告

介護の魅力PR隊発足から10年目となり、今年度新たに13名の新隊員を迎え、総勢35名の隊員とともに日々、活動しています。徐々にではありますが、コロナ前の活動のにぎやかさを取り戻しつつあります。

上半期実績
活動回数:42回 参加者数:789名

2 大学・専門学校生への働きかけ

大学において、就職活動を控えた学生等にガイダンスを実施。



就職ガイダンス
3回
(182名)

福祉・介護職について、より具体的な話を届けています。



3 求職者への働きかけ

県内各地で実施する相談会等において、福祉・介護の魅力を伝えました。



ハローワーク他
29回
(451名)

人数制限の緩和も見られ、求職者の活動も活発になってきました。



4 その他の情報

バーチャル合同入職式



アバターの中にPR隊員もいます!

次世代の担い手に福祉・介護について知ってもらう動画です。

社会の見え方が変わる動画



「ホワイトボードアニメーション」で探求

QRコードからアクセス可能です→

チャンネル登録をお願いします。



PR隊任命書授与式

KAIGO PRiDE×PR隊のトークセッション

～埼玉県介護の魅力PR隊×KAIGO PRiDE～
介護の魅力徹底対談！トークセッション



PR隊 戸野 純也 氏
PRiDE 小水 聖祐 氏
KAIGO PRiDE マシゲ トキ子 氏
KAIGO PRiDE 小口 義孝 氏

今年度も介護の魅力動画を作成しています。ぜひ、ご覧ください！ 下半期の紹介動画もご期待ください。

参加者の声！

出張介護授業等から

- 最初はあまり興味がなかったけれど、この2時間を通してすごく興味を持つことができました。また、機会があったら、お話を聞きたいのと、体験にも行きたいと思いました。
- ただキツイだけだと思っていたので、今回のお話を聞いて大きくイメージが変わり、進路の視野に入れてみようと思いました。
- 介護職に就きたいと親に言う度苦い顔されていたので不安でしたが、今回話を聞いてそんなに悪くないかもなと思いました。
- 母が介護士なので普段どれくらい大変なのかが分かって、介護士ってすごいなと思いました。

ハローワークのセミナー参加者から

- 具体的な体験談等、とても参考になりました。仕事をするにあたり、自分は何をしたいのかを考え、それに対する具体的な行動を知る事ができ、とてもよかったです。